

Exhibirán cinco momias de Sigvas

◆ **AREQUIPA.**— Cinco momias, cuya antigüedad data de hace dos mil años, serán exhibidas, a partir de mañana, en los ambientes del Instituto Nacional de Cultural (INC)-Arequipa.

La información fue proporcionada por el director de esa entidad, Luis Sardón Cánepa, quien aseguró que las momias pertenecen a la cultura Paracas y están en buen estado de conservación.

Los restos momificados fueron hallados en el valle de Sigvas, a unos 110 kilómetros al norte de Arequipa. Un grupo de pobladores acudió a la zona al

notar la presencia de 25 huaqueros que pretendían apoderarse de los restos momificados.

El arqueólogo Pablo de la Vera Cruz, el pasado mes de diciembre, logró recuperar las momias de Sigvas. Tres de ellas son de sexo femenino mientras la cuarta pertenece a un hombre adulto. La última es un niño.

“Presentan un excelente estado de conservación debido a un proceso de momificación”, aseguró el jefe del INC.

Los huaqueros fueron detenidos por los pobladores y actualmente el caso es investigado por el Ministerio Público.